

Formation des "magistrats administratifs"

Par **Pilby**, le **16/02/2021** à **11:45**

Bonjour,

Je suis un peu embrouillée dans mon cours des institutions administratives, au sujet de la formation des magistrats administratifs : il est d'abord question d'une formation initiale et continue au Centre de Formation de la Justice Administrative (CFJA), mais après il est dit que le CE assure la formation initiale et continue des magistrats administratifs.

Si j'ai compris, les futures magistrats administratifs passent par la CFJA, puis sont nommés, et ensuite suivent la formation délivrée par le CE?

Par **Herodote**, le **17/02/2021** à **16:01**

Bonjour,

Non, le CFJA dépend du Conseil d'Etat, qui en est l'organe de tutelle. Donc quand le CFJA assure la formation des magistrats administratif, il n'est pas faux de dire que c'est le Conseil d'Etat qui s'en charge. Il s'en charge par le biais du CFJA.

C'est un peu comme la distinction ENM/Ministère de la justice.

J'espère que cela est plus clair pour vous.

Par **Pilby**, le **17/02/2021** à **16:41**

Oui c'est plus clair merci!

Mais le CFJA se trouve bien dans les locaux du TA de Montreuil?

Par **Herodote**, le **18/02/2021** à **11:30**

A ma connaissance oui.

Par **Pilby**, le **18/02/2021** à **12:24**

Merci bien!